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RepruebaCórdova
atraso en revocación

* Por Magali Juárez
magali.juarez/(Prazon.com.mx

EL CONSEJERO presidentedel INE, Lo-
renzo Córdova,aseveróque elCongreso
“vatarde”en la elaboración de la legisla-
ción sobrelarevocación demandato,por
lo que no existecertezasobre si sepuede
aplicarono paralagestióndelPresidente
Andrés Manuel López Obrador.

Al participaren la conferenciavirtual
“Análisis del Proceso Electoral 2020-
2021: Logros y retos”,organizada por la
Asociación deMagistradas y Magistrados
Electorales Locales de los Estados Uni-
dos Mexicanos, observó que desde no-
viembre de2019,los legisladoresse die-
ron un año para sacarla ley en lamateria
y todavía no han precisado sus alcances.

“Ladiscusión sobre cuándo se puede
aplicares una discusión que no estáre-
suelta,por eso seráimportante que haya
una ley,por ciertoen laleyyava tardeel
Congreso,que sedio un año parasacarla
ley,y ya pasó año y medio desde que se
introdujo la revocación de mandato, es
noviembre de 2019,y nadie sabe a cien-
cia ciertacómo se va a

“LADISCUSIÓN sobrecuándosepuedeaplicares
unadiscusiónquenoestáresuelta,poresoserá
importantísimoquehayaunaley,porciertoenla

leyyavatardeelCongreso"

Lorenzo Córdova
Consejeropresidentedel INE




